

おひさま スマイル



平成30年6月1日
 新宿区立余丁町小学校
 校長 古谷 勉
 わかまつ学級担任 外丸 憲子

~NO.66~

早々と、紫陽花は色づき始め、梅雨の季節を彩りを始めました。5月27日(日)、天気にも恵まれ本校では運動会を実施しました。わかまつ学級の子もたちは、プログラムを30枚近く書き上げ、学年表示はパソコンで20種類、係リボンは150枚、お花は40個!そして国旗も作りました。数だけ聞いてもびっくり。ひとつひとつ活動を行う時に、数は示しているのですが、改めてこんなに作ったのだなと、本当によくがんばったと思います。何より、手を抜くことなく真剣に作っていた子どもたちの姿は、運動会の競技や演技に勝るとも劣らない、素晴らしい姿でした。

そして、子どもたちから出た言葉は「楽しかったよ!」。物事に真剣に取り組むことや前向きな気持ちを大切に、これからの日々を過ごして行ってほしいと思います。

運動会当日は、わかまつの児童も、みんなとは少し離れたところからですが、参観することができました。本校の児童の中には「この国旗、新しいね!」と気づいてくれたり、「これは何年生が作ったの?」と聞いてくれたりする子も居ました。また、2年生はベランダで「ロック花笠」を一緒に踊りました。お互いの花笠の動きが「一緒だね♪」とおしゃべりしているようでした。

当日の観覧に際しましては、保護者の方々・病棟スタッフの方々には事前の調整から当日の対応、帰棟後のケアまで丁寧に対応していただき、本当にありがとうございました。これからも子どもたちにとって、入院生活に張り合いがもてるよう、協働していきたいと思っておりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



正門の大看板 下の4つの国旗はわかまつ学級の手作り



プログラムは3階の教室窓に♪



歴代の「わかまつ国旗」と繋げて、入退場門に☆

本校の2年生から、たくさんメッセージをもらいました。「いろいろ作ってくれてありがとう。」と、お礼だけでなく「いっしょに踊れて、うれしかった。」「ベランダを見たら、きんちょうがなくなったよ。」「ともだちだよ。」「こまっているときは、たすけるね。」など、温かい言葉がたくさん並んでいました。素敵な交流になりました♪



係リボンは、5、6年生の腕に。校長先生の「わかまつ学級で作ってくれた。」というお話を聞いて、自分の腕を見て確認する子がたくさんいました。



わかまつ学級からも、手紙を届けてました♪

～運動会 準備の裏側～



本校からのメッセージビデオを見て、自分たちもメッセージを送ることにしました☆
 上学年を中心に、何を伝えたいか話し合いました。下学年の子も積極的に手を挙げていました。



自分の作った国旗の国はどこかな？地球儀と世界地図を使って学習しました。



校長先生も一緒に、「紫陽花」づくり。



| | | | | | |
|----|---|----------|----|---|----------|
| 1 | 金 | | 15 | 金 | 学校公開② |
| 2 | 土 | | 16 | 土 | 学校公開③ |
| 3 | 日 | | 17 | 日 | |
| 4 | 月 | 避難訓練(本校) | 18 | 月 | |
| 5 | 火 | | 19 | 火 | |
| 6 | 水 | 体カテスト① | 20 | 水 | 水泳指導始 |
| 7 | 木 | 体カテスト② | 21 | 木 | 3年社会科見学 |
| 8 | 金 | 1年遠足 | 22 | 金 | |
| 9 | 土 | | 23 | 土 | |
| 10 | 日 | | 24 | 日 | |
| 11 | 月 | | 25 | 月 | |
| 12 | 火 | 体カテスト③ | 26 | 火 | |
| 13 | 水 | 体カテスト④ | 27 | 水 | |
| 14 | 木 | 学校公開① | 28 | 木 | 6年音楽鑑賞教室 |
| | | | 29 | 金 | |
| | | | 30 | 土 | |

16日(土)学校公開の授業は、
 第3土曜日病院がお休みのため、
 ベッドサイドの授業になります。
 時間等については、後日お知らせさ
 せていただきます。